



ボランティアセンター ニュース

令和6年12月発行



チャリティー バザー開催



10月19・20日の2日間で、毎年恒例のチャリティーバザーが行われました。たくさんのお客様にご来場いただき、100万円以上を売り上げました。準備から当日、後片付けまで404名のボランティアさんにご協力いただき、ありがとうございました。

総合公園では赤い羽根共同募金活動が行われました。白井市長やふくまるの参加もあり、多くの募金をいただきました。赤い羽根共同募金運動は、12月に市内各所で街頭募金も予定しております。地区社協の皆さんやボランティア団体と一緒に小中学生も活動しますので、ご協力をお願いいたします。



大盛況！まちボラひろば

11月17日はまちボラひろばが開催されました。白井市の市民活動団体、ボランティア団体が集まり、活動発表や展示、体験が行われました。



ステージでは合唱&手話通訳をはじめ、ウクレレや銭太鼓が披露されました。

保健福祉センター3階団体活動室ではボランティア連絡協議会の皆さんが、日頃の活動をアピールしました。ボランティアさん同士の交流も深まり、楽しい1日となりました。

ボランティア交流会開催



11月27日はボランティア交流会が行われました。

消防署よりAEDの使い方を指導してくださる方をお招きし、2時間みっちり体験学習を行いました。いざ自分の番になると慌ててしまったり、きょとんと放心状態になったりしまいがちです。いざっというときに迅速に動けるよう、機会がある時に復習してきちんと身につけておきたいですね。